
自然環境部会たより  2018.08.17 
 
 お盆を過ぎ 7 月中旬からの記録的猛暑も一段落しましたが、皆様体調はいか

がでしょうか？ 恒例のご案内です。 
 
＜報告＞ 
・７月２８日（土） 定例会議 台風接近の中でしたが５名集まり、情報交換 
 をしました。 
 
・８月２日（木） 高崎地区会主催で井野川の水生生物観察会（７月２９日か 
ら延期）２０名参加し水質判定は４段階の上から２番目のⅡ（ややきれい） 
と判定されました。この様子は翌日の上毛新聞に掲載されました。 

 
 ----------------------------------------------------------------------------------------- 
 
＜今後の予定＞ 
・９月８日（土） 自然環境部会例会 １０時～前橋元気２１ 
 
・９月９日（日） 高山村作業 ９時３０分～ 連日ですが、下旬の「栗拾い」 
 に備え樹下を整理します。 
 
・９月１８日（火） みんなのごみ減量フォーラム、１３時～県庁２階 
 （自然環境部会の行事ではありませんが、ぜひご参加下さい） 
 

 
                       以上 文責 田中和夫 
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